



El PP cifra en casi 300 las empresas cerradas por la crisis durante estos años Angelines Rodríguez lamenta el “oscurantismo” del CIS. Los datos emanan de la propia Junta de Andalucía

.-La número 2 del Partido Popular, Angelines Rodríguez, ha comparecido ante los medios de comunicación para desmontar todas y cada una de las manifestaciones del delegado de Fomento, Antonio Reyes

La integrante del Partido Popular ha sacado los datos de los que dispone el PP, provienen del SIMA (Sistema de Información Multisectorial de la Junta de Andalucía) y que echan por tierra los argumentos del CIS.

En este informe, que hace un pormenorizado análisis de la situación de los comercios se aprecia claramente que en estos últimos años se han cerrado en Sanlúcar 294 comercios. “Y todos los sanluqueños lo sabemos porque hemos visto como esta crisis castigaba cruelmente a las PYMES y hemos visto como cerraban comercios uno tras otro durante estos años”.

Rodríguez ha desglosado los datos globales y ha informado de que los 294 establecimientos que cerraron, 175 eran a cargo de Personas Físicas, 103 eran Sociedades Limitadas, 17 eran en Sociedades en Comunidad de Bienes. Y a estas cifras habría que sumar el número de autónomos que han tenido que abandonar su actividad y que han pasado a engrosar las listas del paro, unas listas del paro que según afirma Angelines Rodríguez, “a tenor de su supuesta buena gestión en Fomento y al trabajo del CIS, supera ya los 11.500 parados. Deberían ser ustedes más humildes, señores del CIS, y también más realistas”, ha dicho.

Entonces, se pregunta Rodríguez, “¿De qué 8 empresas nos habla Reyes? ¿Quién es el demagogo y el oportunista?” y lamenta el oscurantismo del CIS en todo este asunto dado que los datos reales no avalan su gestión al frente de Fomento Económico.

Asimismo, el PP le ha pedido al delegado de Fomento que no mienta o bien que repase mejor sus datos porque está totalmente equivocado cuanto ataca a Luis Cuevas.

Y es que Luis Cuevas nunca ha ejercido labores de Gobierno porque nunca ha pertenecido al equipo de Gobierno. Cabe recordar que Luis Cuevas iba en las listas del PP en 2007, cierto, pero nunca ha trabajado en el Ayuntamiento ni ha tenido responsabilidades municipales. Y por supuesto, confirma Rodríguez, “Luis Cuevas nunca ha sido discípulo de nadie, señor Reyes, aunque ustedes se empeñen en ensuciar la imagen de gente que ha entrado en política para trabajar y para cambiar las cosas en Sanlúcar”.

De igual modo, merece la pena tirar de hemeroteca para comprobar que Luis Cuevas fue elegido concejal, cierto, y como tal ejerció hasta 2009, cuando dejó su acta al siguiente compañero en la lista del Partido Popular.

Angelines Rodríguez se pregunta “¿Por qué este interés del CIS en confundir a los ciudadanos? ¿ No lo tienen claro de cara a las próximas elecciones y han copiado la estrategia del acoso y derribo iniciada por el PSOE, Señor Reyes?”.

Por todo ello, estima que un delegado de Fomento debería hablar claro, con datos, documentación y sobre todo con verdades y reitera que por mucho que se empeñen PSOE-CIS “el Partido Popular es la alternativa, el cambio y la oportunidad para sacar a Sanlúcar adelante gracias a este nuevo equipo que conformamos, un equipo renovado, unido, con ilusión y con capacidad de trabajo para gestionar nuestra ciudad”.